

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Einrichtung einer Fußgängerbedarfssampel und/oder eines Zebrastreifens an Werner-Friedmann-Bohlen

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Siehe Anlage!

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Textfeld für Kontaktdaten

München, den 18.10.2018

Anlage/Erläuterung zum Antrag auf die Einrichtung einer Fußgängerbedarfsampel und /oder eines Zebrastreifens am Werner-Friedmann-Bogen in München Moosach

Der Wohnblock der alten Pressestadt (Riesstraße, Werner-Friedmann-Bogen) ist der Sprengelschule Dieselschule in der Dieselstraße 12-14 zugeordnet. Daher müssen alle Grundschul Kinder der Pressestadt am Werner-Friedmann-Bogen die Straße Werner-Friedmann-Bogen/Riesstraße überqueren. Neben den Bewohnern der Pressestadt-Wohnanlage, deren 800 Wohnungen mit vielen Kleinkindern bewohnt sind, sind auch weitere Grundschul Kinder davon betroffen die mit dem Bus Linie 175 zur und von der Grundschule fahren müssen/wollen und an der Haltestelle Olympia-Einkaufszentrum Ost aus- bzw. einsteigen. Außerdem betrifft es auch noch alle anderen Grundschul Kinder, die der Sprengelschule an der Dieselstraße angehören und den Schulweg über die Pelkoven/Riesstraße zu Fuß zur Schule und zurück täglich zurücklegen. Außer den Kindern, die regulär die Grundschule an der Dieselstraße besuchen betrifft es zusätzlich die Kinder, die aus anderen Grundschulen/Kindergärten die Unterrichtsstunden der Städtischen Musikschule sowie der Schule der Phantasie ein Mal wöchentlich besuchen.

An der Stelle Riesstraße/Werner-Friedmann-Bogen gibt es weder Zebrastreifen noch Ampeln, die ein gesichertes Überqueren der Straße ermöglichen würden. Die nächsten Ampeln sind an der Ecke Pelkovenstraße/Riesstraße und der Ecke Hanauer Straße/Reisstraße. Dies würde einen erheblichen Umweg für die Kinder bedeuten.

Eine Bedarfsampelanlage und /oder Zebrastreifen neben der nördlichen Tiefgaragenausfahrt des Pressestadtgeländes würde es den Kindern deutlich erleichtern, vom östlichen Bürgersteig Werner-Friedmann-Bogen auf westlichen Bürgersteig Werner-Friedmann-Bogen/den nördlichen Bürgersteig Riesstraße Nord (und damit zur Dieselstraße) zu kommen. Auf der Karte (vergrößerter Ausschnitt) ist dies blau (und mit einer 1) gekennzeichnet. Der Schulweg wäre der kürzeste und sicherste, da die Kinder durch den Innenhof der Pressestadt vom Verkehr geschützt bis zum Werner-Friedmann-Bogen kommen würden und dann am nördlichen Bürgersteig der Riesstraße zur Dieselstraße gelangen können, ohne eine weitere Straße überqueren zu müssen.

Vor allem morgens und abends herrscht am Werner-Friedmann-Bogen verhältnismäßig viel Verkehr, da die Bewohner sowie Mitarbeiter des Olympia-Einkaufszentrums und anliegenden Firmen meist mit dem Auto (und der morgendlichen Eile) in die Arbeit fahren.

Alternativ wird um eine Bereitstellung eines Schullotzens gebeten. Allerdings sind hier die verschiedenen Zeiten der Straßenüberquerung durch die Grundschüler zu beachten, da es teilweise ab 11:30 (Unterrichtsschluss Grundschule) sowie 16:00-17:45 (Entlassungszeit aus dem Tagesheim an der Dieselstraße) erhöhte Schülerverkehr besteht.

Es wird um eine zeitnahe Bearbeitung des Antrages gebeten, da es sich um eine vergleichsweise einfache Maßnahme zur Erhöhung der Sicherheit der Grundschul Kinder in Moosach geht.

